



Christkönigssonntag

23. November 2014

Dank: Anlässlich der Elisabethsammlung vom letzten Sonntag konnten an die Caritas € 3.122,40 überwiesen werden. Einherzliches Vergelt's Gott allen Spenderinnen und Spendern.

Nikolaus: Wer einen Besuch des Nikolaus wünscht (er kommt am Freitag, 5.12.), kann sich bis Sonntag, 30.11. anmelden.

Gottesdienst um Heilung und Stärkung: Am kommenden Freitag, 28.11., findet in der St. Josefskirche in Steyrermühl um 19.00 Uhr ein Gottesdienst um Heilung und Stärkung statt, zu dessen Besuch alle eingeladen sind.

Firmung: Am Sonntag, 30.11., ist Anmeldeschluss für die Firmung.

Adventkranzsegnung: Die Adventkranzsegnung am kommenden Samstag, 29.11., beginnt um 15.00 Uhr und wird von der Kath. Jungschar gestaltet. Alle sind dazu herzlich eingeladen.

Kindergottesdienst: Der Kinderliturgiekreis gestaltet am nächsten Sonntag, um 10.00 Uhr die Familienmesse. Wie in den vergangenen Jahren zieht sich dann durch die Adventsonntage ein roter Faden bis Weihnachten.

Adventkränze: Die angekündigten Adventkränze wurden in den letzten Tagen gebunden und verziert und warten nun auf zahlreiche Käufer. Jetzt im Anschluss an den Gottesdienst haben Sie die Möglichkeit, im kleinen Pfarrsaal einen Adventkranz zu erwerben.

Pfarrkaffee: Weiters laden die Pfarrgemeinderäte zum Besuch des Pfarrkaffees im großen Pfarrsaal ein. Neben Kaffee und Kuchen gibt es auch einen Wiener Suppentopf.
Der Reinerlös des Adventkranzverkaufes und des Pfarrkaffees kommt der Asylbetreuung im Bezirk zu Gute mit Schwerpunkt Asylwerberheim in Altmünster.



- 2 -

Kirchenkonzert: Die Stadtkapelle Laakirchen lädt am kommenden Sonntag, 30.11., um 18.00 Uhr zum Besuch des Kirchenkonzertes alle herzlich ein.

Agape: Wie schon im letzten Jahr lädt der Treffpunkt auch heuer wieder ein, am kommenden Sonntag im Kirchhof nach den Gottesdiensten einen Dreikönigstee zu verkosten und auch für einen guten Zweck zu kaufen. Bei Schlechtwetter entfällt die Verkostung. Sie können den Tee aber dennoch kaufen.